



Nombre de alumno: Alexa Gabriela Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Ciencias tecnología sociedad y Valores

Grado: 1

Grupo: A Recursos Humanos

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de diciembre de 2020

“Un turismo hecho para los artesanitas”

“Ayudar a los artesanos”. Esto es lo que queremos en esta campaña, hacer que cuando una persona, se lleve una artesanía de esa ciudad y la vea quiera regresar.

Este tipo de turismo es un turismo, que ayudara a las personas artesanas, que ayudan a cada ciudad, estado, o nación, a dar a conocer por que es esa ciudad. Pues cuando tú vas a una casa te das cuenta de cómo es la familia por cómo está decorada y lo estructurada esa casa. Esta campaña no solo se estructura mostrando las obras de arte en pintura, sino también en la ropa, en el calzado, en ciertos alimentos y también con la música mostrando el talento de cada ciudad o estado, dando a cada turista una experiencia que jamás olvidaran.

¿Cómo lo queremos hacer?

Tenemos una idea que se llevara a cabo de forma trimestral. (Cada tres meses). Ósea que como el plan aún está en un proceso se ira haciendo una construcción con un préstamo del gobierno para fomentar el turismo artesanal. Como es una idea que surgió en Chiapas un estado dentro de México, queremos dar a conocer unos de los lugares más atractivos de México, pero que aún no son tan conocidos.

Y estos lugares son:

- Cuetzalan Puebla

Es unos de los pueblos mágicos del México desconocido, ya que está ubicado en la sierra madre Oriental y eso lo hace único. Barrancas siempre verdes adornan el panorama, donde corren ríos como Acapulco, cuichati o Zoquiate.

¿Qué es lo que queremos hacer en este pueblito? Queremos hacer una plaza turística, sin olvidar lo artesanal de este lugar, en donde las personas vallan y sientan un lugar hogareño y que esa plaza sea un atractivo visual. Y también un lugar en donde se muestre arte y también en donde se venda.

¿Cómo lo haremos? Se hará con una inversión de jóvenes emprendedores, buscando ideas creativas, y con empresarios que nos ayudaran con préstamos, que se pagaran cada 2 meses. Y el pago se ira juntando con el 25% de las ganancias semanales.

- Playa el volador Jalisco:

Es uno de los paraísos escondidos en el estado de Jalisco y excelente destino para unas vacaciones de relajación total. Esta formada por parte de la bahía de banderas.

¿Qué es lo que queremos hacer aquí? Lo que haremos aquí será algo muy fácil, se hará un andador en la playa, este andador contara con los mejores artesanos de Jalisco, y será una forma de atraer a más personas a esta atractiva playa y este andador se pondrá en un hotel exclusivo y esto se hará para que este hotel, será un atractivo para hospedarse.

¿Cómo se hará? Para este andador será algo muy fácil pues será el atractivo visual de este hotel y todo correrá por cuenta del hotel, y nosotros solo supervisaremos que se haga de una forma, legal y de manera correcta, para que los artesanos se sientan cómodos de trabajar allí.

Las personas que participaran en este proyecto del turismo artesanal son:

- Son los artesanos de los estados en donde se empezara a fomentar este turismo
- Son los empresarios que nos darán el respectivo préstamo para empezar a construir la plaza artesanal.
- Y el grupo de personas que trabajan con migo.
- También trabajaremos juntamente con el presidente de México que supervisara, la mano de obra de la plaza artesanal.

En cuanto al riesgo y obstáculos no tenemos ninguno. Pues todas las puestas se nos abrieron rápido por la forma en la que planteamos el proyecto, y porque los lugares que elegimos para hacer el proyecto, son atractivos visuales. Y cuando hicimos el estudio de mercado, vimos que es potencial mente muy atractivo para viajes escolares, y para vacaciones familiares, así también como para personas que vienen de otros países, que ellos son nuestros clientes potenciales.